

## Eurofarma conquistó dos premios en el Global Generics & Biosimilars Awards

Eurofarma, multinacional farmacéutica presente en 22 países, incluido Chile, recibió dos reconocimientos en los Global Generics & Biosimilars Awards. De esta forma, en la categoría "Adquisición del Año" (Acquisition of the Year), ganó por la compra de Genfar y en la categoría "Iniciativa de Responsabilidad Social Corporativa (CSR) del Año" (Corporate Social Responsibility (CSR) Initiative of the Year), el proyecto ganador fue Lactare, el banco de leche humana de la farmacéutica. En su décima edición, la premiación reconoce, a través de 14 categorías, las mejores prácticas en las industrias de Genéricos y Biosimilares, al mismo tiempo que incentiva mejoras en todos los aspectos de cómo funciona el mercado. Se indicó que al ser reconocida



con estos premios, la compañía demuestra su capacidad para expandir sus negocios a nivel global, un objetivo que permea su Visión 2027, consolidándose como uno de los principales actores en el mercado farmacéutico de América Latina, además de innovar y

promover la responsabilidad social de forma integrada a sus negocios, utilizando su experiencia para transformar vidas y crear un impacto positivo en la sociedad. El proyecto de adquisición de Genfar, concluido en 2023, representa un avance significativo de Eurofarma en la región, en tanto que Lactare es un proyecto 100% social que forma parte de la estrategia ESG de la compañía, apoyando a familias y bebés prematuros internados en UCIs neonatale.